

# Satzungsänderung diskutiert

## Schützenverein Kirchdorf: Beitragsfrei jetzt zu anderen Bedingungen

**KIRCHDORF** ■ Rund 70 Kirchdorfer Schützen waren der Einladung zur Jahreshauptversammlung gefolgt, die in diesem Jahr ausnahmsweise nicht im Vereinslokal sondern im Schützenhaus stattfand. Der Präsident eröffnete die Versammlung mit einem Rückblick auf das vergangene Jahr. In ihren Berichten über die schießsportlichen Veranstaltungen benannten Sportleiterin Karin Husmann und Jugendleiter Fritz Lohmeier einige Erfolge.

Dank der Sponsoren „WestWind Energy“ und Volksbank Kirchdorf verfügt der Verein jetzt über ein neues Luftgewehr und eine neue Lichtpunktpistole. Es folgte die einstimmige Wiederwahl der Sport- und Jugendleitung sowie ihrer Stellvertreter und auch das Kommando wurde im Amt bestätigt. Bereits am 17. Januar wählte die Schützenjugend ihre Jugendsprecher: Viola Logemann und Kevin Zwick wurden in den Ämtern bestätigt.

Der demographische Wandel fordert auch den

Schützenverein Kirchdorf zum Handeln auf, denn laut Satzung sind Mitglieder ab dem 70. Lebensjahr unabhängig der Dauer ihrer Mitgliedschaft beitragsfrei. Der Vorschlag des Vorstandes lautete, dass zukünftig Mitglieder ab dem 70. Lebensjahr den halben Beitrag zahlen und ab dem 80. Lebensjahr und einer 20-jährigen Vereinszugehörigkeit Ehrenmitglieder werden und damit beitragsfrei sind. Der Vorschlag stieß nicht bei al-

len Schützen auf Zuspruch, aber nach einer interessanten sowie lebhaften Diskussion wurde der Vorschlag ohne Gegenstimmen, mit einigen Enthaltungen angenommen. Für 50-jährige Vereinsmitgliedschaft wurden Wilhelm Harzmeier und Fritz Heuer geehrt. Ehrungen für 40-jährige Mitgliedschaft gingen an Ingrid Albers, Ludolf Becker, Dieter Horstmann, Irmtraut Kammann, Fritz Kolkmann, Mariechen Lüdecke, Uwe

Sarnow, Waltraud Wohlers, und Mariechen Wolter. Für 25jährige Zugehörigkeit wurde Henning Henke geehrt. Befördert wurden Reiner Nachtigall (Oberleutnant), Rolf-Dieter Mrozinski (Leutnant), Gerd Dörmann, Ingo Hagen, Christina Harzmeier und Uwe Tangemann (Oberfeldwebel), Henrik Albers, Sven Plate, Bernd Sünkenberg (Feldwebel) sowie Barbara Albers, Birgit Fangmann und Saskia Heuer (Unteroffiziere).



Die geehrten Mitglieder (v.l.): Majestät Karsten Sprick, Ludolf Becker, Ingrid Albers, Wilhelm Plenge, Mariechen Lüdecke, Maik Hagen, Waltraud Wohlers, Uwe Sarnow, Wilhelm Harzmeier, Fritz Heuer und Präsident Gerd Harzmeier.